



# ぐみ つばめ組だより



夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって様々な遊びを楽しんでいます！先日はお忙しい中、保育参観・懇談会のご参加ありがとうございました。子どもたちも保護者の方も笑顔で楽しんでいる姿を見られてとても嬉しく感じました。進級してから早くも3か月が経ちましたね。年長さんになった喜びが始めは多くあり、落ち着かない様子もありましたが少しずつ環境や生活リズムにも慣れ、年下の子が泣いていたり困っていると「どうしたの?」「一緒にやる?」などお兄さんお姉さんとして声を掛ける姿が増えてきましたよ☆

## 今月の保育目標

- ・夏ならではの遊びを通して様々な友達との関わりを深める。
- ・水分補給や休息の大切さを知り、健康に過ごせるように工夫をする。

## ★最近のつばめ組の様子

### ◎書道

5月末から、月2回の書道が始まりました。筆を持って文字を書くことはとても難しく、始めは苦戦する子どもも多く見られましたが、少しずつ筆の持ち方や座り方・道具の名前を覚え積極的に参加する姿があります。書道で使用する机や座布団を職員が準備していると、子どもたちから「手伝うことある?」と声を掛けてくれ率先してお手伝いもしてくれています♪書いた作品は掲示しているのでぜひ送迎時に見てみてくださいね!

### ◎ひまわりの観察

5月頭にみんなで植えたひまわりの種。毎日園庭に出るたびに、「お花咲いてきたかな?」とお友達同士で見に行ったり、「昨日より大きくなっている!」と周りの先生やお友達に嬉しそうなお表情で教えてくれています♪最近では、雑草がたくさんあると雑草に栄養を取られてしまい、ひまわりが大きくなれないということを知り雑草抜きも協力して行う姿が見られるようになりました!

### ◎当番活動

さくら組・ひばり組・つばめ組3クラスの異年齢グループの活動として夏野菜の苗植え・給食後の掃除当番・お布団当番・椅子当番等を行ってきましたが、6月中旬から給食当番もスタートしました!今までは職員が配膳していたので、子どもたちが配膳をすることは初めてでしたが「〇〇くん、なにもりですか?」「これでいいですか?」等一人ひとりに優しく声を掛け、上手に配膳してくれています!



## おねがい

### ○水遊びについて

暑い日が続く、7月から園庭で水遊びを行う予定です!水遊び後に使用するタオル・パンツ・半そで・ズボンを書き記したビニールに入れた状態でお着替え袋に入れていただきますようよろしくお願いいたします。